

## Presseinformation

8. September 2022

### **Start in den Beruf und ins Studium für 18 Auszubildende bei der Kreissparkasse Reutlingen**

Ein neuer Lebensabschnitt begann für 18 junge Leute am 5. September mit ihrer Ausbildung bei der Kreissparkasse Reutlingen. Vorstandsmitglied Michael Bläsius begrüßte die neuen Kolleginnen und Kollegen. Anschließend führen sie gemeinsam mit ihren Ausbildern zur Einführungswoche in den Schwarzwald nach Bad Liebenzell. Hier lernten sie sich besser kennen und erfuhren mehr über den zukünftigen Alltag in Filialen und Abteilungen, den schulischen Unterricht und anstehende Highlights.

Die Kreissparkasse Reutlingen bildet mit dem neuen Jahrgang 41 Auszubildende aus. Ein erfahrenes Ausbildungsteam begleitet den Nachwuchs in den nächsten zwei bis drei Jahren. Ausgebildet werden Bankkaufleute und Finanzassistenten, außerdem Studierende zum Bachelor of Arts, Fachrichtung Bank. Das Studium bietet die Kreissparkasse gemeinsam mit der Dualen Hochschule Stuttgart an.

Alle Berufe vereinen Theorie und Praxis. Die persönliche und fachliche Weiterentwicklung der Auszubildenden steht dabei im Zentrum. Neben hervorragenden beruflichen Perspektiven stehen den Nachwuchskräften nach der Ausbildung viele Weiterbildungsmöglichkeiten und Studiengänge in der Sparkassen-Finanzgruppe offen.

Interessierte können sich ab jetzt für 2023 online bewerben. Praktika sind ebenfalls möglich. Bewerbungsportal und weitere Informationen unter [www.ksk-reutlingen.de/ausbildung](http://www.ksk-reutlingen.de/ausbildung).

Zeichenanzahl: 1.445, Foto: Ralph Koch